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Т О В А Р Ы -  
Н А Р О Д У

В программе мероприя
тий, разработанных XXVI 
съездом Партии по последо
вательному повышению бла
госостояния народа, перво
степенное внимание уделя» 
ется улучшению снабжения 
населения товарами народ
ного потребления.

Областной комитет пар
тии ставит задачу увеличить 
выпуск товаров культурно- 
бытового и хозяйственного 
назначения к концу одинна
дцатой пятилетки не менее 
чем в полтора раза. При 
этом необходимо значитель
но повысить их качество, 
постоянно обновлять и 
улучшать ассортимент, на
целиваясь на изделия дли
тельного пользования, отли
чающиеся новизной функ
ционального назначения и 
экономичностью, улучшен
ными потребительскими и 
эстетическими свойствами.

За годы минувшей" пяти
летки на предприятиях го
рода было намечено освоить 
32 новых вида товаров 
культбыта и хозобихода. 
Промышленность обеспечи
ла выпуск 33, в том числе 
по четыре вида освоили 
Новотрубный завод и Цент
рально-Уральская геолого
разведочная экспедиция, по 
три — хромпиковый завод, 
лыжная фабрика и опытно
экспериментальный завод 
радиотелевизионного обо
рудования. Среди них лыж
ный комплект «Малютка», 
лыжи «Уктус-экстра», кро
вать с тисненой спинкой 
из кожзаменителя, дет
ская кровать, телевизион
ная мачта.

Разработка новых образ
цов товаров для народа ве
дется у иовотрубников спе
циальным конструкторским 
бюро цеха № 25, на осталь
ных предприятиях — груп
пами конструкторов. Всего 
четыре вида этой продук
ции производятся с государ
ственным Знаком качества. 
Если лыжные палки, склад
ные парты, лыжи, антенны 
дециметрового диапазона 
волн отвечают современным 
требованиям, то качество 
спиннинговых удилищ, ме
таллических кроватей ново- 
трубников, щитов пола, вы
полняемых Коуровским лес
промхозом, хотя и соответ
ствует стандартам, но по
вышенным спросом они не 
пользуются. Известь, произ
водимая динасовым и Кры- 
лосовским известковым за
водами, неохотно принима
ется торгующими организа
циями, так как ее упаковка 
не обеспечивает длительно
го хранения,

Товары культбыта и хоз
обихода в городе выпуска
ют одно специализирован
ное предприятие (лыжная 
фабрика), два специализи
рованных цеха (на Ново
трубном и опытно-экспери
ментальном заводе радио
телевизионного оборудова
ния), семь участков. Таким 
образом, из 15 предприятий 
города, выпускающих эту 
продукцию, шесть имеют 
специализированные под

разделения по их изготов
лению, на остальных ис
пользуется поток основного 
производства.

Городской комитет пар
тии и исполком городского 
Совета народных депута
тов, придавая большое зна
чение развитию производ
ства товаров народного по
требления, в соответствии 
с решениями XXVI съезда 
КПСС разработали целе
вую программу с увеличе
нием объемов их производ
ства в одиннадцатой пяти
летке в полтора раза к 
уровню 1980 года. Наме
ченный рост планируется в 
первую очередь за счет ре
конструкции, технического 
перевооружения существу
ющего производства, а так
же за счет строительства 
двух специализированных 
цехов на Новотрубном за
воде и лыжной фабрике. 
Предстоит также создать 
специализированные участ
ки по производству товаров 
хозкультбыта на заводе по 
ремонту горного оборудова
ния, динасовом и заводе 
комплектных металлоконст
рукций.

Предусмотрено освоить 
свыше десяти новых видов 
товаров, в том числе в этом 
году — шести. Эго детские 
лыжные палки, универсаль
ные кресла—на Новотруб
ном заводе, препарат « Са
нитарный-1», полиэтилено
вые канистры — на хром- 
пиковом заводе, многослой
ные лыжи с пластиком и 
детские лыжи — на лыжной 
фабрике.

Товары для народа не 
случайно называют товара
ми массового, повседневно
го спроса. Задача при этом 
должна быть одна — пол
ностью удовлетворить за
просы населения. Сейчас, у 
истоков нового пятилетия, 
каждый коллектив должен 
определить свои возможно
сти в решении этой общей 
задачи. В стороне не дол
жен оставаться никто. Ска
жем, так ли трудно обеспе
чить первоуральцев для 
различных поделок обрез
ками пиловочника? Отходы 
того или иного производст
ва при умелой организации 
всегда можно пустить в 
дело.

Необходимо усилить вни
мание партийных организа
ций, хозяйственников к про
изводству товаров народно
го потребления. Почему бы 
не ввести в практику опе
ративных совещаний у руко
водителей предприятий от
четы по их выпуску нарав
не с основным производст
вом? Следует усилить ра
боту по изучению спроса 
населения, заявок торгую
щих организаций и их удов
летворения. В условия же 
городского социалистическо
го соревнования предприя
тий показатель, отражаю
щий выполнение планов и 
заданий по производству 
товаров для народа, пора 
включить в число основ
ных.

ПЕРВОМАЮ-ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
Т Р У Д Я Щ И Е С Я  СО ВЕТ СК ОГО СОЮЗА! У С К О Р Я Й Т Е  НАУЧНО - Т Е Х Н И Ч Е С К И Й  | 

: ПРОГР Е СС ,  В Н Е Д Р Я Й Т Е  П Е Р Е Д О В О Й  ОПЫТ!  
Э К О Н О М И К Е  — И Н Т Е Н С И В Н О Е  Р А З В И Т И Е !

; (Из Призы®о« ЦК КПСС к 1 Мая 1981 года).

ТРАДИЦИИ ВЕЛИКОГО ПОЧИНА
Состоялось очередное заседание городского штаба 

по подготовке и проведению ленинского коммунисти
ческого субботника,' которое сел второй секретарь 
горкома партии В, М, Власов. Было отменено, что вклад 
средств, заработанных на субботнике, в фонд пяти
летки должен стать максимальным. О собое внимание 
следует уіделить идеологическим формам работы: про
ведению митингов, оформлению наглядной агитации, 
поощрению лучших рабочих и т. д. С наибольшей от
дачей необходимо отработаггь на важнейших пусковых 
объектах: на заводе комплектных металлоконструкций, 
в цехе № 7 хромпикового завода, блоке деревообра
батывающих цехов Новотрубного завода.

Заместитель секретаря парткома Новотрубного заво
да Г. Н. Бутузов отметил, что серьезные опасения у 
заводчан вызывает благоустройство территории около 
первого цеха. После реконструктивных работ строите
ли оставили здесь горы мусора, металлоконструкции, 
между первым и шестым цехами до сих пор стоят ва
гончики. Если представители треста Уралтяжтрубетрой 
своевременно не примут мер, новотрубники могут ока
заться просто" «не удел» в день субботника.

Докладывая членам штаба о состоянии дел, замести
тель управляющего трестом Уралтяжтрубетрой Г. Г. 
Криницын, заверил, что требования новотрубников бу
дут обязательно учтены и выполнены. Однако вызы
вает недоумение, что руководители треста до сих пор 
не представили городскому штабу данные о намечен
ном на субботник объему работ. Хотя срок подачи за
явок был указан конкретный — 1 апреля. Представи
телю треста указано и на то, что в городском парке 
культуры и отдыха уже второй год практически не ве
дутся работы по благоустройству территории, ревизии 
аттракционов.

О планах тружеников рудоуправления доложил сек
ретарь партбюро В. П. Юхновец. Более полутора ты
сяч человек примут учасгие’е субботнике. Предполага
ется отремонтировать шесть экскаваторов, два локо
мотива за срок более сжатый, чем в прошлом году. 
Большие работы предстоят на реконструкции стадиона. 
Здесь и на благоустройстве поселка будут трудиться 
специально созданные комсомольско-молодежные 
бригады.

Пожалуй, раньше всех в городе включились в про
ведение «красной субботы» автотранспортники. Так, 
труженики пассажирского ввтопредприятия начали ра
ботать е счет субботника уже первого февраля, И в 
выходные дни на улицах города часто можно было 
увидеть автобус с красной полосой на кузове —  знак 
того, что его экипаж проводит субботник. 18 апреля 
водители предприятия сделают оставшиеся рейсы, р е
монтники будут устранять неполадки у машин. Зам е
ститель директора автотранспортного предприятия
А. М. Рогозин рассказал о работе штаба субботника,

178 водителей грузового автопредприятия также от
работали в счет субботника. Они перевезли 2400 тонн 
грузов, перечислили в ф онд пятилетки более тысячи 
рублей. О ходе подготовки сообщил заместитель ди
ректора автобазы № 8 И. К. Чернышев, Транспортникам 
предложено сосредоточить основное внимание не ра
боте, в день субботника на сэкономленном топливе.

Девиз ленинского коммунистического субботника —  
работать с наивысшей производительностью труда. По
этому каждый участник субботника должен ставить пе
р ед  собой задачу —  отработать не только на уровне 
прошлогодних показателей, но и значительно их 
крыть. *

ПОБЕДИТЕЛИ ПОСТ СООБЩАЕТ

НАЗВАНЫ В Р Е М Я

В числе тех, кто, осваивает в первом цехе завода 
комплектных металлоконструкций новое оборудование, 
и вальцовщик Сергей Галат. Профессию ему не при
шлось менять, но изменилась ее специфика. Молодому 
рабочему предстоит выпускать толстостенные профили, 
каркасы и конструкции. В коллективе его избрали чле
ном завкома профсоюза.

На снимке: С. Галат.
Фо-то В. Шишкова.

Эффективно м производи
тельно потрудились в пер
вые три месяца первого 
года одиннадцатой пятилет
ки волочильщики десятого 
цеха Новотрубного завода. 
Выдав дополнительно к за 
данию двадцать тысяч мет
ров труб, они сэкономили 
более трех тысяч тонн ме
талла и сорока тонн услов
ного топлива. Производи
тельность труда по сравне
нию с началом гола возрос
ла на 4,7 процента.

Стабильно и ритмично ра
ботает смена, возглавляе
мая В. Ф. Сыромягнижовым. 
Высоких показателей до
биваются коллективы уча
стков производства труб и 
отделки труб. Они призна
ны победителями цехового 
соцоо рев нов аіни я.

Е. МОИСЕЕВА, 
и. о. начальника БОТ 

цеха N2 10.

НЕ ЖДЕТ

В Е С О М Ы Е  У С П Е Х И
В управлении треста Уралеацтехмонтаж подведены «тоірі работы за первый квар

тал. Коллектив значительно перевыполнил план по товарной строительной продукции. 
Производительность труда возросла на два процента.

Особенно хорошо потрудились труженики участков, возглавляемых А. Н. Ж уравле
вым и В. Г. Пономаревым. Они соответственно оправились с заданиями по строитель- 
(но-монтажным работам «а (03,9 и 102,2 процента.

В числе лучших бригады слесарей-'дамтехмйшв П. Т. Остряков а и С. И. Нищих, 
выработавшие по полторы цормы и выше.

Л. САВИНЫХ, рабкор.

«Ввести и эксплуатацию 
уч асток в ы сокопр о и зво ди-
тельных гидравлических 
прессов марки ХПФ-1250 в 
огнеупорном цехе № 2» — 
записано в социалистических 
обяза тел ьств ах дин а сов or о 
завода ла 1981 год. Уже ‘за
кончен монтаж трех прес
сов, смесительного обору
дования, тр аи-сформ а т оров, 
вентиляторов, нестандарт
ного оборудовании и т. д. 
Сейчас работает один 
пресс, в стадии освоения 
второй. Третий пресс будет 
пущен во втором полуго
дии.

Для нормальной работы 
этого участка нужны су
шильные камеры. Недавно 
на заводе приступили к 
строительству сушил на 12 
камер. Сейчас влет подго
товка ф у н д а м е н т е  в, но 
пока на объекте мало рабо
чих строительных профес
сий.

Вез сугаил не обеспечить 
ритмичной работы всего 
участка. А преос-формовоч- 
ное отделение цеха № 2— 
узкое место не только в це
хе, но и на заводе. Об этом 
необходимо помнить всем.

А. КОБЯКОВ, 
рабкор.
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* 18 АПРЕЛЯ -  ВСЕСОЮЗНЫЙ ЛЕНИНСКИЙ КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СУББОТНИК



* В  ПРОФСОЮЗНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ
К празднику труда

Сделать «красную суб
боту» праздником труда — 
такую цель поставил перед 
собой комитет профсоюза 
швейной фабрики. 18 апре
ля в каждом цехе начнет
ся с торжественного митин
га. К этому событию проф
ком приурочит вручение 
знаков «Ударник десятой 
пятилетки».

Швеи будут работать под 
девизом «Восьмичасовую 
норму — за семь часов!». 
По условиям соревнования, 
специально разработанным 
на «красную субботу», кол- 
лективу-победителю вручат 
Почетную грамоту и пре
мию.

А. СКОРЫНИНА, . 
председатель 

фабкома профсоюза.

Почетное звание
На заседании комитета 

профсоюза хлебокомбината 
почетное звание ударника 
коммунистического труда 
присвоено четырнадцати 
рабочим. Среди них Э. А. 
Волонина из хлебного це
ха, Т. А. Кулемина из 
дрожжевого цеха, технолог 
0. П. Коняхина.

Кроме того, 202 трудя
щимся из хлебного, конди
терского и булочно - бара
ночного цехов подтвердили 
почетное звание.

М. ЕРЕМИНА,
председатель 

месткома профсоюза.

Создана
библиотека

При рабочкоме профсою
за автобазы № 8 создана 
библиотека. Старшим биб
лиотекарем утверждена 
Л. А. Бадюл. Водители Е. В. 
Вязовиков, В. С. Корзиков, 
слесари Ю. В. Кореиков, 
В. А. Черкашин здесь ча
стые гости. Пока книжный 
фонд невелик — около пя
ти тысяч экземпляров, но 
комитет профсоюза предпо
лагает увеличить его.

П. АГАПОВ, 
председатель  

рабочкома профсоюза.

Эффект активности
Сгроиалыцика В. Г Пам- 

шурияа недавно играли  
председателем комитета 
профсоюза в цехе сборо- 
сварки. Владимир Григорь
евич горячо взялся за дело. 
Возглавляемый им комитет 
больше внимания стал уде
лять воспитательной рабо
те в коллективе. На одном 
из заседаний по этому по
воду заслушаны мастера. 
Профсоюзный актив борет
ся и за укрепление трудо
вой дисциплины.

В. Г. Шамшурин ведет 
большую работу и как член 
комйссйи содействия семье 
и школе при заводском ко
митете профсоюза. Любое 
поручение выполняет от
ветственно.

А. УЛЬЯНОВ, 
председатель комитета 
проф сою за завода 
трубчатых строитель
ных конструкций.

СЕДЬМОЙ ПЛЕНУМ ГОРКОМА КОМСОМОЛА

ОРИЕНТИРЫ ТОЧНЫ
X X V I съезд партии поставил перед комсомолом кон

кретную задачу. Она заключается в том, чтобы уси
лить воспитательную работу с молодежью. Как ее р е
шить, на чем сосредоточить внимание первичным о р 
ганизациям в одиннадцатой пятилетке! Эти вопросы  
рассмотрены на пленуме горкома ВЛКСМ . С  докладом  
выступил первый секретарь городского комитета ком
сомола В. Русаков. В обсуждении приняли участие 
секретарь, комитета ВЛКСМ  Новотрубного завода 
С. Авдюков, плиточница первого стройуправления тре
ста Уралтяж трубстрой М. Кощ еева, бригадир цеха 
№ 14 Новотрубного завода Ю . Агеев, водитель пас
саж ирского автопредприятия Г. Хозяинов, кассир-конт
ролер магазина «Малыш» Е. Вараксина, учительница 
школы № 7 И. Быкова, секретарь комитета ВЛКСМ  
хромпикового завода А . Яковлев.

танин, вскользь сказав о  
пьянстве, нарушениях тру
довой дисциплины, общ е
ственного порядка. А как 
комитеты ВЛКСМ воздейст
вуют на молодых людей, 
которые не берегут рабо
чую честь, звание комсо
мольца, какие формы р або
ты используют? Об этом ни 
слова. Чаще всего воспита
нием нерадивых занимают
ся профсою з, товарищеский 
суд, противоалкогольная 
комиссия, а комсомольские 
организации остаются без
участными.

Комсомолия города тру- Комсомольские органи- Горячо выступил на пле-
дится под девизом «Один- зации швейной фабрики, нумв секретарь комитета 
надцатой пятилетке— удар- треста столовых, горпище- ВЛКСМ хромпикового эаво- 
ный труд, знания, инициа- торга мало уделяют внима- да А. Яковлев. Не удовлет- 
тиву и творчество моло- ния созданию новых моло- воряет спортивная работа 
дых». Юноши и девушки дежных коллективов. На среди юношей и девушек, 
приняли напряженные обя- хромпиковом, динасовом За весь прошлый год про- 
затѳльства, в которых пре- заводах, в рудоуправлении, ведана эстафета в празд- 
дусматіривается и рост прот на заводах сантехизделий, ник молодежи. Нынче со- 
йэводительности труда, и по ремонту горного обору- стоялась спартакиада для 
повышение качества про- дования, трубчатых строи- допризывников, но лишь по 
дукции, и экономия сырья, тельных конструкций их нет трем видам спорта из вось- 
материалов. Комсомоль- вообще, и комитеты ВЛКСМ ми. Хромпиковцы серьезно  
ско-молодежная бригада ничуть не озабочены, занимаются развитием физ-
А. Л. Бердникова цеха № 14 Важнейший аспект ком- культуры и спорта. На
Новотрубного завода, про- монистического воспита- предприятии вводится пас- 
анализировэв свои воэмож- ния — идейно - политике- порт здоровья для каждого 
ности, решила к 18 декаб- ский. Абсолютное больший- работающего. Выступаю- 
ря завершить годовой план, ство юношей и девушек щий предложил организо- 
добиться выхода годной получает среднее образо- вать соревнование на са- 
продукции не ниже чем вание. Но порой информи- мую спортивную комсо- 
99,77 процента, не иметь рованность молодых лю- мольскую организацию, 
отстающих и нарушителей дей уживается с политике- Первый секретарь гор- 
дисциплины. ской незрелостью, . наивно- кома партии М, Е. Моро-

В трудовом воспитании стью. XXVI съезд партии зов назвал главные задачи, 
молодежи огромную роль поставил задачу повысить которые предстоит решать 
играет коллектив. Поэтому эффективность политиче- в одиннадцатой пятилетке 
на предприятиях становит- ского просвещения. В на- молодежи. О собое внима- 
ся все больше комсомоль- шем городе создано около ние он обратил на соблю- 
ско-мол,одежных бригад. На 250 кружков. Точную циф- дение дисциплины во всех 
Новотрубном заводе их 64. ру, пожалуй, не назовешь, отношениях. К примеру, 
Рост производительности поскольку некоторые пере- некоторые участники пле- 
труда за годы -десятой пя- стали существовать. Часто нума с опозданием пришли 
тилетки в этих коллективах срываются занятия на за- на заседание, другие до  за- 
состааил 6,2 процента, то воде сант.ехиэделий, в пру- крытия покинули зал, 
есть в два раза больше зовом автопредприятии. Второй секретарь Сверд- 
заводского показателя. 45 Комсомольские активисты ловского обкома ВЛКСМ 
бригад перечислили на ли- райпо, ж елезнодорож ного А. Хохлов вручил на ееч- 

'цевые счета экономии бо- узла Кузино, восьмой авто- ное хранение знамя ЦК 
лее миллиона рублей. Все базы не занимаются коми- ВЛКСМ «Герои пятилеток, 
поддержали почин север- лектованием кружков, К ветераны труда —  лучше- 
ских металлургов о кол- сожалению, на пленуме ни му Комсомольске - моло- 
лективной моральной и ма- докладчик, ни выступаю- дежному к о л л е к т и в у »  
териальной ответственно- щие не подняли этот во- бригаде мастера Ю. А. Ку- 
сти за состояние трудовой прос, хотя стоило. Чаще рочкина из девятого цеха 
дисциплины. Именно ком- всего занятия проходят пас- Новотрубного завода. Зна- 
сомольско - молодежные си.вно, неинтересно, б ез  ками ЦК ВЛКСМ «Трудовая 
коллективы первыми нача- всякой дискуссии. А ведь доблесть», «За активную 
ли переход на новые ф ор- действенность учебы может работу в комсомоле» на- 
мы организации и оплаты быть значительной. На пле- граждены прупкомсорг,
труда. Советы бри-гад уча- нумѳ приведен -такой при- вальцовщик цеха №  9
стка холодного проката мер. Слушатели кружка, А. Ситниковекий, помощ- 
труб, термоотдела смены которым руководит мастер ник начальника этого ж е  
«Д» цеха № 10 распреде- цеха № 14 Новотрубного цеха С. В. Кирсанов. Ком- 
ляют заработок по коэффи- завода Г. Дюпин, внесли сомольские награды вру- 
циен-ту трудового участия, рационализаторское пред- чены начальнику отдела 
Другие пока не последова- ложение, позволившее по- кадров Новотрубного заво- 
ли примеру. Но заводскбй лучить за месяц почти две да Г. К, Манохину, главно- 
комитет ВЛКСМ разъясняет тысячи рублей экономии. му бухгалтеру хромпиково-
и пропагандирует это доб- Только упомянул доклад- го завода М. Д. Банникову,
рое дело. чик о нравственном воспи- О. БОРОДИНА,
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■ 2 2  АПРЕЛЯ — ДЕНЬ ПАМЯТИ В* И, ЛЕНИНА

Л Е Н И Н  В С А М А Р Е
лом своей революционной суда, где работал молодой 
деятельности. адвокат В. И. Ульянов; в

В Самаре оформились столовой-гостиной семьи 
марксистские убеждения Ульяновых в Доме-музее 
вождя революции. Он со- В. И. Ленина. Школьники 
здал первый марксистский города Новокуйбышевска на 
кружок в Самаре и напи- экскурсии, 
сал свои первые теоретиче-

За строкой решений XXVI съезда КПСС

К А Ж Д О Й  С Е М Ь Е -  
Б Л А Г О У С Т Р О Е Н Н У Ю  

К В А Р Т И Р У
(Беседа с читателями)

Принятая XXVI съездом селения будет постепенно 
КПСС новая долгосрочная уменьшаться, несмотря на 
программа экономического удорожание строительства 
и социального развития и энергетических услуг (газ.
СССР предусматривает к 
концу нынешнего десятюіе- 
тия обеспечить каждую  
семью отдельной благоуст
роенной квартирой. Таким 
образом, долговременная

электричество, отопление, 
горячая вода). Разница 
м ежду поступлениями от 
квартплаты и расходами на 
содержание жилого фонда, 
как и прежде, будет по-

цель, -к которой Советское врываться за счет средств 
государство стремилось на 
протяжении многих лет, вы-

госудаірстаа. Уже сегодня 
общая сумма ежегодных 

двигается на уровень прак- дотаций в эту оферу достиг
ла почти 7 миллиардов

жилищного рублей, 
намеченная Останутся неизменными 

также учетная ставка

гической реализации.
Программа 

строительства
XXVI съездом партии, рас
считана на два пятилетних осудного процента и уело- 
периода, в течение каждо- вин кредитования индиец* 
го из которых .в стране бу- дуальных и кооперативных 
дет построено по 10 милли- застройщиков. Хотя их до» 
онов новых квартир и од- ля в общем объеме жилищ» 
несемейных коттеджей. Это Ного строительства невели» 
даст возможность почти 100 ка (примерно 20 процен» 
миллионам советских граж- тов), государство пбощря» 
дан улучшить свои жилищ- ет вкладывание личных 
ные условия. средств населения в ж-илині*

Жилищная программа Ную программу, рассматри* 
имеет надежное финансовое вая это как дополнитель» 
и материально-техническое ный источник быстрейшего 
обоснование. Государствен
ные инвестиции в жилищ
ное строительство система
тически растут и достигли 
в настоящее время 18,7 
миллиарда рублей -в год.
Есть все основания пола
гать, что в предстоящее де
сятилетие ассигнования в 
эту сферу будут ушеличи- 
ваться. Сейчас идет пере
стройка жилищного коввей-

решения жилищной проб» 
лемы в стране.

Учетная ставка кредите» 
вания сохраняется на том 
ж е уровне — 0,5 процента 
годовых отчислений. Сумма 
кредита колеблется и праде» 
лах 60— 80 процентов стой» 
мости*жилья. Причем на се» 
ле в целях закрепления 
кадров в аграрном секторА 
кредит предоставляется на 

ера на дома улучшенного льготаых условиях —  при
типа. В их проекты архи
текторы заложили 
расселения

мерно 50 процентов его 
норму впоследствии погашается за  

расчета счет СОВХозов и колхозов.
около 16 квадратных мет- Такая практика ствмудиру» 
ров жилой площади на че
ловека.

Материально - техниче
ское обеспечение программы 
— это около 500 домостро-

ет ‘ жилищное строительство 
на селе. С помощью госу» 
дарственного кредита за  
последние пять лет в сель» 
ской местности построено

Годы жизни в Самар

ские работы. Здесь он впер
вые выступил перед рабо
чими, установил связи» с 
марксистами Поволжья.

Историки и краеведы 
Куйбышева (бывшая Сама
ра) продолжают поиски до
кументов об этом периоде 
жизни В. И. Ленина. Ведут
ся работы по созданию в 
городе филиала Централь
ного музея В. И. Ленина.

Важное место в музейном 
комплексе отводится суще
ствующему Дому-музею  
В. И. Ленина. Вблизи него 
намечено воздвигнуть зда
ние филиала Центрального

Фото Ю. Белозерова. 
Фотохроника ТАСС.

ительнььх комбинатов кон- почти j миллион жилых до-
вейеряого типа. Их годо- Мов, а всего с учетом об»
вой объем работы — почти щ©ственіных и государст»
60 миллионов квадратных веяных затрат — свыше 2
метров полезной площади. МіИИЛИ0Інов.
Конвейерное . домострое
ние позволяет большую 
часть строительных работ 
осуществлять в заводских 
условиях, что дает возмож
ность вести сооружение 
жилья даж е, в суровые мо
розы. В настоящее время 
заводская технология домо
строения осваивается и на 
селе.

Что останется неизмен
ным на предстоящие годы, 
так эго пражтижа предостав
лений- населению жилья и 
плата за пользование им.
Кстати, плата за аренду 
квартиры и коммунальные 
услуги не меняется у  нас 
в стране уж е в течение не
скольких десятилетий и s  
сумме составляет 4— 5 про
центов в бюджете средней 
по доходам семьи. Доля  
коммунальных платежей 
по мере роста доходов на»

нііііішшііпіііішіптііііпппішіііііііііішшішіпіі

В начавшееся десятиле
тие предстоит окончательно 
решить проблему комплекс
ной застройки новых жи
лых кварталов. К сожале
нию, в этом деле еще на 
наведен окончательный по
рядок, предусматривающий 
сооружение одновременно о 
жильем предприятий тор
гово-бытового и культурно* 
го обслуживания населения. 
Еще не стало правилом 
сдавать под заселение до
ма е высоким у ровнем ка
чества всех строительно» 
монтажных и отделочных 
работ. На эти и другие про
блемы новая программа 
жилищного строительств а 
обращает первостепенное 
внимание, 1

Александр ДЕДУЛ,
экономик ѳск и й 

обо зрев, ет ель АПН,

ской губернии (с мая 1889 музея В. И. Ленина, 
по август 1893) Владимир На снимках; здание быв- 
Ильич Ленин считал нача- шего самарского окружного

ішішішінцмшішиішиипіішшшшшіішішіііш



РАБОТАТЬ УМЕЛО, БЕЗ ПОТЕРЬ

Р Е З Е Р В Ы  Н А Й Д Е Н Ы
Велико хозяйство наших 

железных дорог. Поэтому 
любая экономия топлива 
приобретает государствен
ное .значение. Локомотив
ные бригады нашего депо 
сберегли в прошлом году 
804 токны дизельного топ
лива. Этого количества хва
тит им на пятнадцать-два- 
дцать рабочих дней. За счет 
чего достигнута экономия?

Социалистическое сорев
нование между бригадами 
и колоннами стало мощным 
импульсом в развитии дви

жения бережливости. Обя
зательства локомотивных
бригад по экономии топли
ва в честь XXVI съезда 
КПСС перевыполнены.

Немалый эффект дало ра
диальное использование
техники. Например, при 
переводе дизелей теплово
зов при работе на холостом 
режиме е четырехсот до 
трехсот оборотов в минуту 
только одна секция тепло
воза экономит двадцать де
вять тонн топлива за год. 
Мы же перевели на новый

режим четырнадцать сек
ций. В результате достиг
нута солидная цифра— 406 
тонн.

Помогло и проведение 
школ передового опыта. 
Машинист первого класса 
А. П. Старцев объяснял 
свои методы работы. Речь 
шла о точном и безукориз
ненном соблюдении пере
гонного времени, умелом 
управлении тормозами. Вро
де бы мелкие вопросы. Од
нако благодаря их конст
руктивному решению почти

веѳ машинисты,' посещав
шие школу А. П. Старце
ва, сумели добиться зна
чительных результатов.

Положительную роль сы
грал и постоянный контроль 
общественных машияистов- 
инструкторо® и инспекто
ров за теплотехническим 
состоянием локомотивов. В 
девятнадцати после этого 
устранены небольшие не
исправности. •

Проведены технические 
занятия и показаны кино
фильмы об экономии топли
ва, прочитаны лекции со
трудниками института ин
женеров железнодорожного 
транспорта Г. Я. Белобае- 
вым и А. А. Ежовой. На

технических занятиях осо
бое внимание уделялось 
теплотехническому состоя
нию локомотивов, режиму 
ведения поезда и некоторым 
факторам, влияющим на 
расход топлива. В течение 
года начальником депо и 
его заместителем проводи
лись индивидуальные бесе
ды с машинистами, до
пускающими перерасход
дизельного топлива.

Железнодорожники стре
мятся работать без потерь, 
поэтому поиск резервов — 
процесс непрерывный.

А. ПИСКУНОВ, 
инструктор производ
ственного обучения,
инженер по рациона
лизации депо Кузино.

ПОДСОБНОЕ ХОЗЯЙСТВО — 
ДЕЛО НЕ ЛИЧНОЕ

А Г И Т А Ц И Я
П Р И М Е Р О М

Поселок динасового за
вода расположен в стороне 
от городской черты. В дово
енные и послевоенные го
ды многие огнеупорщики • 
содержали в своих личных 
хозяйствах домашний скот. 
Началось благоустройство 
поселка, полностью были 
ликвидированы бараки, а . с 
ними вместе и стайки, где

держали коров, свиней, коз, 
кроликов, кур, другую жив
ность. Но многие и сейчас 
хотят иметь скот, а дер
жать его большинству не
где. К тому же на заводе 
никак не решается вопрос о 
создании животноводческо
го кооператива. Польза яге 
от содержания личного ско
та немалая и выходит за

рамки одного хозяйства.
Есть на заводе трудовая 

династия Б. П. Червий. В 
этой семье пять человек 
трудятся на заводе. Глава 
семьи Болеслав Петрович 
почти 35 лет работал элек
трослесарем в центральной 
лаборатории метрологии. 
Вместе с ним пришли сюда 
его сыновья Михаил и 
Юрий,' жена Юрия Галина, 
работница цеха № 2. У 
них двое детишек— Алеше 
четыре года, Саше — два. 
Болеслав Петрович Черний 
многие годы ведет личное 
хозяйство. Построили с по
мощью завода свой дом на 
берегу Чусовой, держат ко
рову, свиней, кур. Понят
но, ,что молоко внучатам 
всегда есть, о качестве его 
говорить не приходится.

Старший сын Юрий жи
вет отдельно в коммуналь
ной квартире, а Михаил 
пока вместе с родителями. 
Они оба отслужили в Со
ветской Армии. Летом помо
гают родителям заготовить 
корма. И сенокос в семье 
— общий праздник. Их по
кос в районе деревни Че
ремша. Труда содержание

домашней живности требует 
немало, зато молоком и 
мясом две семьи обеспече
ны. Но вот доставка сена 
— проблема. Приходится ис
кать случайные автомаши
ны, выходит дорогов,а.то и 
хлопотно. А ведь если 
взглянуть по-хозяйски, то 
можно было бы в этом по
мочь и семье Черний, и 
всем другим семьям, имею
щим скот.

Личное хозяйство—боль
шое подспорье в семейном 
бюджете, способствует при
влечению к труду детей. 
Это один из путей решения 
продовольственной пробле
мы. Вот и выходит, что де
ло это далеко не личное. И 
помочь тем, кто хочет иметь 
личное хозяйство, может, 
например, ’ администрация 
завода. А обернется это 
только пользой.

А. ИВАНОВ, 
рабкор.

На снимках: спорится
дело у Болеслава Петрови
ча и Юрия Черний; первая 
чашка молока — для вну
ка.

Фото Е. Фролова.

ПОСЛЕ КРИТИКИ
«ОШИБКИ ПРИЗНАНЫ.

ЧТО ДАЛЬШЕ?»
Под таким заголовком 4 

марта был опубликован о б 
зор  писем читателей о м е
дицинском обслуживании, в 
котором приведены факты 
грубого отношения некото
рых медиков к больным.

Заведующая горздрав- 
отделом А. А. Лаврова со 
общила редакции, что ма
териал обсужден на плену
м е горкома профсоюза м е
дицинских работников и на 
медсовете главных специа
листов. Факты, изложенные 
в обзоре, получили самую 
строгую оценку. Медсовет 
принял решение провести 
во всех коллективах меди
цинских учреждений обсуж 
дение storo  материала, со 
здать в лечебно-профилак
тических учреждениях не
терпимую обстановку к 
проявлениям невниматель
ного и грубого бтношения 
к больным со стороны м ед
персонала, подвергать каж
дый такой случай широко
му обсуждению и строго 
наказывать виновных, про
водить систематический
анализ писем, жалоб и за
явлений граждан, незамед
лительно на них реагиро
вать и устранять порожда
ющие их причины.

За грубое отношение к 
больным и их родственни
кам к врачам Л. Н. Куп- 
ченкозой и Л. 8. Калашни
ковой принять меры дис
циплинарного воздействия.

ЗА ШКОЛУ ОБРАЗЦОВОГО СОСТОЯНИЯ

ПО ВСЕМ НАПРАВЛЕНИЯМ!
Четыре года назад во

шла в строй средняя 
школа № 1. Новое зда
ние, просторные свет
лые помещения, пре
красно оборудованные 
кабинеты —  все здесь  
создано для того, что
бы ребятам было инте
ресно учиться, учителям 
— работать с полной от
дачей знаний. Как толь
ко в городе был объяв
лен смотр-конкурс за 
звание «Школа образцо- 
вого состояния», кол
лектив первой школы 
включился е  него. В 
ходе этого смотра он 
добился неплохих ре
зультатов. Повьюилась 
успеваемость школьни
ков.

Здесь трудятся ини
циативные, высококва
лифицированные учите
ля. Прекрасно знают 
свой предмет и все д е 
лают для того, чтобы 
ученики получили проч
ные знания, учителя ма
тематики Т. А. Захвэто- 
шина, Н. И. Кожевнико
ва. Лучшим в городе 
признан кабинет геогра
фии, а опыт учителя ге
ографии Л. И. Ш орохо- 
еой, награжденной зна
ком «Отличник просве
щения РСФСР», обоб
щен и распространен.

Замечательны уроки ис
тории Т. А. Нарбутов- 
ских. Умело руководит 
кабинетом трудового 
обучения, ведет боль
шую воспитательную ра
боту с ребятами и ро
дителями учитель на
чальных классов Л. Ф. 
Серебрякова. А пионер
ской организации под 
руководством старшей 
пионервожатой С. В. 
Волчковой присвоено 
звание правофланговой.

Уделяется внимание и 
эстетическому воспита
нию ребят. В городском  
конкурсе политической 
песни учащиеся этой 
школы стали победите
лями, за что награжде
ны Почетной грамотой. 
Школьная агитбригада 
часто выступает на ком
сомольских собраниях, 
молодежных вечерах. 
В городском конкурсе 
агитбригад она заняла 
третье место. Активное 
участие принимают в 
конкурсах октябрятский 
и пионерский хоровые 
коллективы под руко
водством учителя пения
А. А, Борисенко. Орга
низована художествен
ная самодеятельность е 
классах.
• Хорошо работает тру
довое объединение шко

лы «Товарищ». Ребята 
летом занимаются сбо
ром лекарственных трав, 
за что в прошлом году 
заняли первое место в 
области.

Хочется оказать - и о 
спортивных достижени
ях. После победы в го
родской спартакиаде 
школьников в 1977— 1978 
учебном году школа
№ 1 была переведена  
из второй в первую
группу. Упорство в д о 
стижении победы при
несло новый успех: уча
щиеся первой школы
снова первые. А в про
шлогодней спартакиаде 
«Юный спартаковец» 
они стали лучшими в 
области. Активное уча
стие спортсмены шко
лы приняли в эстафете 
на приз газеты «Под 
знаменем Ленина»: по
бедили и завоевали пе
реходящий кубок. Сей
час коллектив включил
ся в борьбу за звание 
«Школа — спортивный 
клуб».

Хорошую помощь ока
зывают школе шефы —  
коллективы цехов № 6 
и 18 Новотрубного за
вода, Хотя шефствуют 
они всего один год, сде
лано немало.

Проведена реконст

рукция столовой. Уста
новили линию «Славян
ка», сейчас все желаю
щие могут быстро по
обедать. Работники цеха 
№  18 помогают в лет
нем ремонте школы. 
Проводятся совместные 
сборы, собрания уча
щихся и членов шефст
вующих бригад. С це
лью профориентации 
шефы организовали эк
скурсии учеников на 
Новотрубный завод, а 
также на опытно-экспе
риментальный завод ра
диотелевизионного обо
рудования, в ковровый 
цех объединения Перво- 
уральскраэнобыт. Вме
сте с шефами ребята 
и отдыхают. Несколько 
раз ездили в Свердлов
ский цирк. Недавно в 
школе прошел совме
стный слет отличников 
учебы и ударников ком
мунистического труда 
цеха №  6.

Совершенств о в а и и е 
форм и методов трудо
вого, нравственного и 
эстетического воспита
ния в школе восприни
мается как актуальная и 
повседневная задача, по
этому и результаты на
лицо.

И. ВАЖЕНИН, 
рабкор.

Диспансерный день
Медики детских полик

линик седьмой городской 
больницы провели глубокое 
обследование детей, нахо
дящихся на учете в связи: 
с хроническими заболева
ниями. Всем родителям бы
ли разосланы приглаше
ния прийти в одну из суб
бот с ребенком на прием к 
специалистам: ревматологу, 
отоларингологу, фтизиатру 
и другим. Все дети осмот- 
рены, им назначено лече
ние, родители получили 
исчерпывающую консульта
цию.

Г. ГОРЮНОВА,
зав. поликлиникой № 1.

Сдали кровь
Овыше 120 работников 

горпромторга приняли уча
стие в дне донора, дав свою 
Кровь для спасения боль
ных. Работники магазинов 
№ 32, 43, 44, 52, базы, ма- 
шино-счетного бюро, шофе
ры пришли организованно. 
Медицинским работникам 
помогали член партбюро то
варовед Т. Малахова и 
комсомолка товаровед
Е. Савыкова, которые и са
ми дали кровь.

Всем донорам вручены 
благодарности.

Н. ВОЛОГЖАНИНА, 
председатель первич
ной организации об
щества Красного Кре
ста.

Конкурс медсестер
В поликлинике медсанча

сти филиала Новотрубного 
завода проведен конкурс 
медсестер участковой служ
бы под девизом «Профес
сия моя — гордость моя». 

-Н а протяжении месяца 
тщательно анализировалась 
их работа, а финал конкур
са собрал множество зри
телей — коллег восьми его 

^участниц. Они отвечали на 
теоретические вопросы по 
специальности, продемонст
рировали практические на
выки. На суд зрителей бы
ли представлены «Санитар
ные бюллетени», выпушен
ные медсестрами, а также 
кулинарные изделия, кото
рые девушки приготовили.

Почетную ленту, цветы и 
книгу получила участковая 
медсестра Л. Ф. Лебедеве, 
которая вместе с фельдше
ром Л. Н. Куренных об
служивает больных на чет
вертом участке.

В конкурсе на самую эле
гантную медсестру победи
ла Клавдия Дерябина.

Все участницы награжде
ны сувенирами и цветами.

В. КАЙГОРОДЦЕВА.
зав. поликлиникой.

Д о в о л ь н ы
обслуживанием

Более 20 лет іруководит 
коллективом аптеки № 396 
Н. Н. Климова. Она сумела 
создать коллектив, который 
работает высококвалифици
рованно. А. В. Шудина, 
Л. В. Падерина, Е. Е. Ве
тошкина, Л. П. Шпаковии, 
3. А. Моралева и другие 
выполняют свои обязанно
сти с ответственностью за 
порученное дело. Особо хо
чется отметить труд работ
ницы аптечного киоска при 
магазине № 10 В. Е. Геба, 
которая работает здесь око
ло десяти лет. Она очень 
внимательно и душевно от
носится к покупателям. 

ЮДИНЫ, СТЕПАНОВЫ, 
МАКЕЕВЫ, КУЗНЕЦО
ВЫ и другие.
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*  ОТЛИЧНЫ^ СЕРВИС НАЧАЛИ С БЛАГОДАРНОСТИ
Книга жалоб и предложений под 114 номером висит 

«а видном и доступном каждом}' месте. Листаем ее 
плотно прилегающие страницы. Записей мало, но те, 
что есть; свидетельствуют о полном, порядке в этой но
вой точке общественного питания. Первые четыре стра
ницы заполнены благодарностями и поздравлениями с 
праздником 8 Марта. .

Мы в столовой № І02 —. самом молодом предприя
тии общественного питания в городе и первом на за 
воде комплектных металлических конструкций. С нема
лыми трудностями строители и заказчик оборудовали и 
пустили в эксплуатацию эту столовую. Д о полутора ты

сяч человек обслуживала единственная столовая заво
да сантехизделий. Как ни старались ее работники, но 
ничего не могли поделать с очередями. Пуск нового 
предприятия на 50 посадочных мест во многом решил 
проблему питания.

Четыреста человек обслуживает ежедневно сто вто
рая за пол тора-два часа. Пригодился опыт столовой 
Л'о 29. Здесь установлены мармиты для подогрева комп
лексных обедов. Меню составляется разнообразное. 
Большой выбор овощных блюд.

—- Стараемся, — говорит заведующая производством 
Е. Д . Павлова.— На XXVI .съезде партии подчеркивалось

растущее значение системы общественного питания. 
Бот мы и стремимся полнее удовлетворять запросы на
ших клиентов. Администрация завода, строительные ор
ганизации охотно помогают нам транспортом.

Десять человек насчитывает штат столовой. Накор
мить четыреста человек за два часа ■ — не такое уж  
простое-дело. Но работницы питания не только хоро- | 
шо управляются на кухне. В зале всегда безукоризнен
ная чистота. На окнах в горшочках рассада цветов.

Окоіро откроется на заводе еще одна столовая. Она 
сможет сразу принять 100 человек. Пуск в эксплуата

цию нового предприятия послужит улучшению условий 
быта заіводчан и строителей.

Т. НИКИФОРОВА,
крановщица, член завкома профсоюза.

Во Дворце спорта имени 
50-летия ВЛКСМ  готовились  
н товарищ еской  встрече во
лейболистки Советского
Сою за и Кубы. Зрители  ж и 
ли в эти  м инуты  ож идани
ем прекрасной игры , гото
вые наградить  спортсм енок  
бурны ми аплодисм ентам и. 
Но зал р азр ази лся овацией  
до м атча, а причиной тому  
было объявление диктора: 
«В сибирском городе Усть-  
И лимске зако нчи ли сь  ф и 
нальны е поединки первен
ств а  страны  по хоккею  с 
мячом среди ю ношей. 
Команда спор тклуба «Ур а
льский трубник» стал а  чем
пионом С С С Р » .

Да. давно в П ервоуральск  
не приходило сто ль  радо
стн о е и звестие. Последние  
ш есть  лет наш им хо к к еи с
там  — ю ношам не уд ава
лось даже вы йти в ф инал  
всесою зного чем пионата. 
Поэтом у понятны  тел еф о н 
ные звонки в редакцию  и 
просьбы  болельщ иков р а с
ск а за ть  о р астущ ей  хоккей 
ной смене. Что ж, д авайте  
знаком и ться  с юными чем
пионами.

*  *  *

При разговоре за «круг
лым столом» они не вы
глядят столь смелыми й 
уверенными, как на поле. 
Что, впрочем, и понятно. 
Давать интервью — дело  
для них пока новое. Да и 
ів пас здесь не сыграешь, 
нѳ переадресуеш ь полу
ченный вопрос товарищу. 
Однако лидеры остаются 
лидерами везде, и р аз
говор начал капитан коман
ды Сергей Топычканов.

— Около трех лет мы 
готовились к первенству 
страны: тренировались и 
зимой, и летом, — начал 
рассказ % о восхождении 
команды Сергей. — В про
шлом году полробавали 
силы в зональном турнире 
чемпионата Советского Со
ю за и оказались лишь ше
стыми. Сказались все слож
ности дебюта. Правда, мы 
были тогда в Димитровгра- 
д©* всех моложе. Уже в 
этом сезоне на зональных 
играх в Белово мы были 
сильнее всех физически. 
Но не технически. Послед
нее восполняли четкой иг
ровой дисциплиной. Дис
циплине вообщ е уделяем  
большое внимание. В лет

З Н А К О М Ь Т Е С Ь :
ЧЕМПИОНЫ

нем лагере, например, на 
комсомольском собрании 
серьезно поговорили с на
рушителями порядка, кото
рые все правильно поняли 
и теперь успешно играют в 
команде. Комсомольское 
собрание прошло у нас, и 
в Усть-Илимске, перед фи
нальными матчами. Раз
говор состоялся серьезный. 
Все во главе с комсоргом- 
врэтарем Алешей Абра
мовым решили выполнить 
задание спортклуба — вой
ти в тройку призеров. Но 
сами-то мы хотели быть 
первыми.

Желание —  это уже не
мало, но ещ е не все. Ж е
лания победить было пре
достаточно и у соперников 
первоуральцев. Что же 
оказалось в конечном ито
ге решающим?

Первоуральцы приятно 
у д и в л я л и  специалистов 
качеством исполнения
штрафных и угловых уда
ров. Последних они проби
ли 36 и в 12 случаях доби
вались успеха, каждый тре
тий угловой заканчивался 
взятием ворот. Вот одна из 
причин успеха. Еще об од 
ной — рассказ В. И. Конд
ратов  а;

—  Чемпионами ребята  
стали за счет огромной ра
ботоспособности, Они игра
ли азартно, без видимой 
усталости, от свистка до  
свистка. Посудите сами, за 
минуту 45 секунд до кон
ца матча с «Локомотивом» 
Миша Танков забивает по
бедный гол— 3:2. В послед
ние минуты матча с «Ени
сеем» в поле осталось семь 
хоккеистов «Трубника», од 
нако выстояли и победили 
— 4:3. Такая ж е ситуация 
повторилась во время 
встречи с «Волгой»: всеме
ром ребята продержались 
16 минут. Полная самоотда
ча в каждой игре — вот 
неписаный закон команды.

Надо сказать, что среди

лучших игрО'КС® турнира на
званы два первоуральца —  
нападающий Валерий Буб
нов и защитник Сергей То
пычканов. Их игра запом
нилась специалистам. Хотя, 
например, Сергей провел 
полностью лишь три матча, 
а в четвертом получил 
травму и больше не выхо
дил на поле. Впрочем, по- 
своему в «Уральском труб
нике» многие хороши. Не
даром некоторых спорт
сменов взяли на заметку 
тренеры юношеской и юни
орской сборных команд 
страны.

Успех ребят неотделим 
от работы их тренера В. И. 
Кондрашова, который в 
свою очередь признателен 
за постоянную помощь и 
поддержку наставникам 
команды мастеров «Ураль
ский трубник» В. И. О зер о
ву и Б. И. Коломацкому.

— На турнире в Усть- 
Илимске я был самым мо
лодым тренером, — рас
сказывает В. И. Кондратов. 
— Опыта, конечно, пока не 
хватает, и я расту вместе 
с ребятами, с командой. 
Медали — это, конечно, 
хорошо. Но главная цель—  
подготовить пять-шесть хок
кеистов для команды ма
стеров, которые бы умно
жили спортивную славу го
рода, страны. Не мало ли, 
спросите вы? Кем же будут 
остальные нынешние чем
пионы, воспитанники спорт
клуба? Они будут физиче
ски крепкими людьми, пой
мут вкус физической куль
туры. Спорт научит их не 
отступать перед трудностя
ми в любых ситуациях. Это 
не просто слова. Вижу, как 
меняются ребята в лучшую 
сторону уже сейчас. Ко
нечно, одному быть и тре
нером, и воспитателем 
сложно. Действовать при
ходится вместе с родителя
ми и учителями. Не назы
вая имен, расскажу два

случая. В дневнике одного 
моего воспитанника зача
стили тройки, промелькнула 
двойка. Отстранил его от 
тренировок и сказал, что 
буду ждать звонка от 
классного руководителя о 
том, что положение изме
нилось. Сейчас этот парень 
учится не ниже, чем на 
четверки. Он и среди чем
пионов. Еще один нынеш
ний чемпион как-то стал 
пропускать тренировки,
связался с сомнительной 
компанией, а дома гово
рил, что исправно посеща
ет спортклуб. Заинтересо
ванность родителей, и пре
ж де всего отца, помогла 
сыну выбрать правильный 
путь.

Что ж, остается назвать 
чемпионов поименно. Они 
заслужили это. Алексей 
Абрамов, Владимир Вол
ков, Сергей Топычканов, 
Евгений Белобородов,
Игорь Псрошин, Андрей 
Зоричев, Сергей Ин-фа-лин, 
Олег Цветков, Михаил Тан
ков, Константин Голубятни
ков, Анатолий Мясников, 
Юрий Комнацкий, Валерий 
Бубнов,. Валерий Чекаоин, 
Григорий Кузин, Владимир 
Колесников, Молодцы!

А. МОСУНОВ.
На снимке: круг почета 

чемпионов.

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС

ТРАДИЦИИ И СЮРПРИЗЫ
В спортивном зале шко

лы Л: 1 прошло очередное 
первенство города по на
стольному теннису. Хочется 
отметить традиционный ус
пех т р е н ер а -оо щее т в г н н и ка, 
работника Новотрубного за
вода А. И. Дулесова, став
шего чемпионом уже не в 
первый раз, и его воспи
танницы, ученицы школы 
Л? 32 Светланы Тарасовой, 
повторившей успех своего
наставника.

*  *  *

Параллельно с первенст
вом города разыгрывали 
свои призы теннисисты гор- 
сонета ДСО «Спартак». Ре
зультаты шли в зачет лет

ней спартакиады оощества.
В первой группе побе

дителями стали физкультур
ники горкома профсоюза 
■учителей. А ее представи
тель С. 3. Гп.тубятииков 
первенствовал в личном за
чете.

Интересно протекали по
единки во второй группе, 
совравшей наибольшее ко
личество участников. Здесь 
победа впервые досталась 
■команде теннисистов гор- 
промторга. За ними фи
нишировали представите
ли треста столовых и тор
гово-кулинарного училища,

М. ВИКТОРОВ.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ ;................■■■ - ................ - ----     .
16 апреля в 16 час. в библиотеке горкома КПСС со

стоится инструктивный доклад о 111-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина. Приглашаются докладчи
ки всех предприятий и организаций.

Отдел пропаганды и агитации горкома КПСС.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». «ЛЮ ДИ В ОКЕАНЕ» Сеансы: 

9, 11, 13, 15, 17, 19. 21 час 
Кинотеатр «Космос». «СЧАСТЬЕ НА ПОВОДКЕ». 

Сеансы: 9, 11, 13, 15 часов. «ПЛОЩ АДЬ САН-БАБИ- 
ЛА, 20 ЧАСОВ». Сеансы: 17, 19, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «БЕРЕГИСЬ! 
ЗМЕИ!». (2 серии). Начало в 20 часов.

Клуб Трудноселка, «БАГРЯНЫЕ БЕРЕГА». Сеансы: 
18, 20 часов.

ГАСТРОЛИ НУРГАНСН0Г0 ТЕАТРА 
ДЛЯ ДЕТЕЙ И ЮНОШЕСТВА «ГУЛЛИВЕР»

ДВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА  

15 апреля спектакль «КОТЕНОК ПО ИМЕНИ 
ГАВ». Начало в 10 и 14 часов.

ДВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ  
16, 17, 18 и 19 апреля спектакль «КОТЕНОК 

ПО ИМЕНИ ГАВ». Начало 16 и 17 — в 10 и 13 
часов, 18 — в ’ 10 и 14 часов, 19 — в 10, 12 и 
14 часов.

17 апреля во Дворце культуры строителей  
проводится вечер трудовой славы, посвящ ен
ный 25-летию Первоуральского гормолзавода. 
Приглашаем на вечер всех работавших ранее  
иа гормолзаводе. Начало в 17 часов 30 мин.

ДВОРЕЦ  КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ  
Н О ВО ТРУБН О ГО  ЗА В О Д А  

Научно-технический отдел Дворца культуры и 
техники с 15 по 24 апреля экспонирует работы  
детского  технического творчества клуба юных 
техников и школ города. Выставка открыта еж е
дневно с 10 до 17 часов.

ОТКРЫТИЕ КИ Н О ЗА Л А  
ДВОРЦ А КУЛЬТУРЫ СТРО ИТЕЛЕЙ

В программе киновечера 16 апреля творче
ский портрет киноартистов Солоницина и Симо
новой. Премьера художественного фильма «26 
дней из жизни Ф, М. Достоевского». Начало в 

\  19 часов. Билеты продаются * кассе Дворца
культуры с 15 до  18 часов.

Горпищеторг принимает заявки от городских 
организаций и учреждений на изготовление дет
ских подарков к 1 Мая.

Требуется жилплощадь для трех человек. Обращ ать
ся по телефону 2-67-48.

Приближаются майские праздники, Не забудь
те поздравить родных, близких и знакомых. Д ав
но известно; даже самый маленький подарок  
способен принести большую радость, если он 
сделан от всего сердца.

УВАЖ А ЕМ Ы Е ПОКУПАТЕЛИ!
В магазинах горпромторга открыта празднич

ная торговля подарочными наборами, в которые 
входят сувениры из дерева, керамики, пласт
массы. косынки, платки, галстуки, запонки, ду
хи, чулки, трикотажные вещи.

М еняется однокомнатная кооперативная в Перво
у р ал ь ск е и однокомнатная коммунальная квартиры в 
т, М енделеевске ТАССР J7 км от Набережных Челнов) 
иа д в ухк ом н атн ую  малогабаритную коммунальную  
квартиру в г. Первоуральске. О бращ аться; г. Перво
уральск, ул. Ленина, 128— 27.

А Д Р Е С :  623100 , г. Пер
воуральск. проспект Ильи
ча. 2 1 /4 0 .
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